
　短大の建物建設に伴い4号館の解
体、2号館の一時的リフォームを行い
ます。これに先立って裁縫教室にあり
ました各種備品の除却手続きをいたし
ました。これらはすでに備品台帳から
抹消されたものばかりですが、使用可
能なミシンもあります。
　もし、ご希望があれば先着順にて
無償でお渡しいたします。
　2015年1月末までの期間、学生部
渡邉裕之さん（内線：255）、または若林三枝さん（内線：263）に連絡をし、
実物を見て受け取ってください。
　なお、建物のリフォームに入りますとこれらの元備品は廃棄物として、処分
することになります。無償にてお引取りいただくのはもちろんでございます
が、もし、学園の歴史の一部であるとのご認識をいただけるのであれば、些
少なりとも100周年に向けてのご厚志をご寄付いただければ幸いです。
　ミシンは、しばらく使っておりませんので、もしかして不調のものがある
かもしれません。その場合はご自分で修理または廃棄していただきますよ
うお願い申し上げます。

　2014年12月26日、理事会により承認されました中長期委員会による、湊川
相野学園中長期計画報告会を126名参加の中、各校種選出の委員により報告が
なされ、盛況のうちに終了しました。
　本学園は、5年後の2019年には、創立100周年を迎えます。学園としても、日
本私立学校振興・共済事業団からの指導、全教職員参加によるKJ法により意見
の発掘等により「創立100年に向けてどのような学園にしたいか」の構想を積
み上げてまいりました。
　報告会では、短大においては、収支の改善と教育の質的転換、高校では、諸活
動が活発な進学校、幼稚園・保育園については、認定こども園への移行と充実
した保育、法人については、学園全体のキャンパス整備、募金活動等、各校種ごと
に報告され、湊川相野学園中長期計画策定に向け具体的にスタートしました。

　「管理職会」（管理職教育の一環）を
  行っています

湊川相野学園
中長期計画報告会開催

昨年12月末現在348名の方にご参加頂いております。ありがとうございました。
　本年も引き続き、500人達成を目指して、皆様、ご協力お願い致します。

　尚、ご協力して頂きました皆様に感謝の気持ちを込めまして、1月中旬に「湊川特製クオカード」をお渡し致します。

寄付金事業を成功させるためのお願いを推進しています。

発行：2015年1月
湊川相野学園理事長室会　

　事務部門の管理職者を対象に、管理職に必要な
知識と人間力の向上、職員間のコミュニケーション
を図る事を目的として、月に一度のペースで管理職
会を行っています。
　自分に必要なポイントが不思議に見つかり、気
づきにつながっています。参加者メンバー同士の
発表を聞けるのも魅力のひとつ。自分とは違う観
点の気づきも得ることが出来る充実した会です。

２号館にある裁縫教室の
備品廃却についてのお知らせ


